

A



SUISSE

ROCHA

Conservation et Espérance

Le journal
d'A Rocha Suisse
12 • 2019

Quelle terre pour nos enfants ?

Il est temps d'agir...



Partons à la chasse
aux plastiques !



Climat de
changement



Une plage, de l'eau, du
soleil et... du plastique

Climat de changement et d'espérance

Dimanche 20 octobre 2019, une vague verte déferle sur la politique suisse avec les élections des députés aux chambres fédérales. Trois semaines auparavant, le samedi 28 septembre, la manifestation à Berne rassemblait près de 100'000 personnes (> 1% de la population suisse) de toutes générations confondues pour marcher ensemble afin d'exiger une politique climatique suisse cohérente, juste et efficace. Etonnant rassemblement dans la joie, le calme et la détermination de personnes qui ont répondu à l'appel de l'Alliance climatique suisse. Alliance qui regroupe plus de 80 ONG de la société civile, dont plusieurs d'entre elles sont d'inspiration chrétienne, tel que oeco Eglise et environnement, Pain pour le Prochain, Action de Carême, Grüner Fisch, ... et bien sûr A Rocha!

Par ailleurs, avant de rejoindre la marche pour le climat, nous avons même eu l'occasion de nous réunir à l'Eglise de la Trinité, à côté de la gare, pour une prière inter-religieuse en faveur de notre « maison (oikos) commune » et nous recueillir auprès de Notre Père à tous. Car la crise écologique est avant tout un appel à une conversion intérieure. Démarche intérieure et de cœur, qui se reflète également par un engagement dans le monde, à l'exemple de l'interpellation publique de Benoît Ischer, étudiant en théologie et vice-président de la paroisse St-François St-Jacques à Lausanne, lors de la manifestation à Berne: « Pendant trop longtemps, une grande partie des institutions d'Églises de notre pays n'ont pas voulu se lancer pleinement dans l'engagement écologique, aujourd'hui ce temps est révolu!

La souffrance que subit notre Terre nous interpelle et nous appelle à agir toutes et tous. (...) Un appel profond d'agir pour et avec les êtres de notre monde qui sont les plus faibles, les plus démunis, les plus oubliés. La Terre, au même titre que les générations futures, ou que toutes les personnes et écosystèmes subissant nos actions, font partie de ces êtres que notre foi nous appelle à rejoindre et à soutenir! »

Max Boegli



photo de Delia Frauenfelder

